

21 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | martes, 21 de marzo de 2006, 05:51

Portada

En Portada

Opinión

Ciudad

Provincia

Deportes

Toros

Cultura

Espectáculos

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Motor

Internet


[celebración de la fiesta de la primavera](#)

Granada gastó 115.000 euros en el botellón

M.J.ANGUITA

[@ Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. La 'malévola' competición lanzada en toda España para ver qué ciudad lograba aglutinar al mayor número de jóvenes en torno al botellón y que alzó este fin de semana a Granada en la absoluta vencedora, con unos 30.000 personas –según datos oficiales del Ayuntamiento–, le ha costado sólo a las arcas municipales 115.000 euros.

La cifra evidencia el fuerte despliegue tanto policial como de limpieza puesto en marcha por el gobierno local para evitar que cualquier incidente pusiera sobre las cuerdas la decisión municipal de autorizar sólo la fiesta de la primavera prevista en un solar situado en las inmediaciones de la Huerta del Rasillo. La medida surgía tras la cascada de llamadas realizadas a través de móviles y de internet para celebrar botellones en distintos espacios públicos de la ciudad.

A partir de ese momento, la maquinaria municipal, con su consecuente gasto, empezó a funcionar. Primero, el área de Mantenimiento procedió a vallar distintas plazas de la ciudad, como el Paseo de los Tristes, –la [Universidad de Granada](#) hizo lo propio en el Campus de Fuentenueva, donde también cundió un llamamiento para celebrar un botellón–. Los costes del vallado y del adecentamiento de la explanada de la Huerta del Rasillo que acogió el macrobotellón y que fue cedida a petición de los solicitantes por un particular, han costado más de 9.000 euros. No obstante, el concejal de Mantenimiento advirtió en su día de que el coste producido por las tareas de allanamiento de la explanada de la Huerta del Rasillo correrán a cargo de los organizadores de la fiesta de la primavera.

Pero, sobre todo, ha sido el dispositivo policial el que ha incrementado mucho los costes del macrobotellón. Así, durante el fin de semana pasado el Ayuntamiento ha gastado seis veces más en horas extraordinarias de lo que dedica en las noches de los viernes y sábado al control policial del botellón.

Sólo el viernes, el Ayuntamiento pagó 41.837 euros a los 150 agentes que hicieron horas extraordinarias (1.253 horas). La cantidad aumentó el sábado hasta 44.071 euros, pese a que el número de policías (84) y de servicio



AGENDA

Cartelera

Misas y cultos

Tiempo

Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad

Cursos

Masters

Suscripción

Hemeroteca

Contactar

Publicidad

Quiénes somos

Tienda

Canal motor

Páginas

Amarillas

Páginas Blancas

Callejero

21 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

(1.041 horas extras) fue menor. En total, el despliegue de la Policía Local se ha llevado gran parte del pastel con 85.908 euros (14.260.728 de las antiguas pesetas), según informó ayer en comparecencia de prensa el concejal de Tráfico, José Antonio Balderas.

El resto del montante correspondió a los servicios de limpieza. Así, el edil responsable de Medio Ambiente, Juan Antonio Mérida, cifró en 16.681 euros el coste de la recogida de las 104 toneladas de basura que se han recogido durante los días 17 (88 toneladas) y 18 (16) en la ciudad. Para ello, Inagra contó el primer día con 50 operarios dedicados de forma exclusiva a la recogida de los desechos producidos en el macrobotellón, mientras que el sábado aunque el dispositivo aumentó a 70 trabajadores sólo emplearon dos horas a limpieza propia por desechos de las concentraciones juveniles.

Pero, también corrieron a cargo de las arcas municipales los veinte urinarios portátiles, que costaron 2.000 euros, instalados en la explanada de la Huerta del Rasillo para que los jóvenes pudieran evacuar sin necesidad de acudir a los terrenos de la Vega granadina.

Los que, en cambio, parecen que han gastado menos han sido los ciudadanos molestos por el ruido generado por el botellón, ya que según Balderas el número de llamadas (33) ha resultado inferior a las que se registran de media cada fin de semana (48).

[| Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

[| Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

Avda. de la Constitución, 42.

Granada

Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511